### こんに

## 小学校

Щ

の人に挨拶するなど、

り上げることができたので良か

の生活も大事にすることができま でなく、挨拶や整理整頓など、日々 た。また、バスケットボールだけ て非常に有意義な時間となりまし うことができ、子どもたちにとっ ですが、試合形式の練習も沢山行 しました。基礎の練習はもちろん と女子ーチームの3チームが出場 ました。 員で協力して練習に取り組んでい た。この大会に向けて5、6年生全 ケットボール大会が開催されまし 6 月 15 今年度は、男子2チーム (木)、島前小学校バス

▲ 練習の成果を十二分に発揮しました!

ていない子も一生懸命プレイし、大会は、試合に出ている子も出 生懸命応援しました。また、沢

た。点差が離れて、

ケットボール大会は悔しい結果にうと行動できました。今回のバス活で大切にしていることを生かそ 島前陸上大会でリベンジを果たし たり前にできるように行動して、 を継続して、当たり前のことが当 て欲しいと思います。 終わりましたが、今回学んだこと 日々の

### 男子 ■結果

2 位 西 西 小 小 A B

児童の感想~

西小

みんなが声を出していたし、あいです。そして、大会ではチームの ができる1か月でした。 良いチームだったなと感じること さつもしっかりできていたので、 とを出すことができて嬉しかった きました。練習で頑張ってきたこ シュートを入れたりすることがで りを頑張ってパスカットをしたり、 相手に簡単にシュートを入れられ 小戦はボールをキャッチミスして、ができたので良かったです。福井 がとうございました。 てしまい残念でした。だけど、守 標にしていた速攻をだすこと 応援あり 日香

るようにしていきたいと思いましことやリバウンドをしっかり取れを入れられたので、守りはつめる試合の時に、外角からシュート も最後まで声を出してチームを盛 負けていた時 どを上手に伝えることができま 住んでいる地区や好きな食べ物な 後に一人一人自己紹介をしました。 をねらいとしています。 する尊敬と感謝の心を育てること 流を深めることや地域の方々に対 この学習は、 地域の方々との 活動の最

6年

もボールをうばうことができたのげで、本番は前からあたって何回練習が多く色々頑張ってきたおかたと思います。練習では、守りの でよかったです。 さつき会との花植え交流

壇に、赤や紫のサルビア等を植え わって浦郷のシルバー会館前の花き会の皆さんに、花の植え方を教 たり水やりをしたりしました。 んとの交流会を行いました。さつ 6 月15日 (木)、さつき会の皆さ



やさしくそっと苗を植える児童

秋においしいさつまいもがとれますように!

### をつけて、上手に植えたあとは、 水やりもたくさんしました。 植えていきました。苗の向きに気 教えてもらったりしながら、苗を のみなさんに植え方を聞いたり、 とをねらいとしています。 生を見守っていることに気づくこ もって苗植えをすること、 しっと決めた1年生。大山渡利会 方と交流し、たくさんの人が1年 いもに育ってほしいという思いを 学校に帰ってきたあとに、 おいしいさつま 地

書き慣れないひらがなを一生懸命学校に帰ってきたあとに、まだ なったさつまいもに会えるのが楽 大山渡利会のみなさんと大きく 秋には、さつまいもの収穫です。 使ってお礼の手紙を書きました。

んとさつまいもの苗植えをしまし

大山渡利会のみ

### 小

### 中学校

## 隠岐ブロック大会

隠岐ブロック大会が実施されまし6月9日(金)、10日(土)に た。結果は次の通りです。 て日々の練習に取り組んできまし る県総体への出場権獲得を目指し た。各部とも、夏休みに開催され

# 決勝戦 西ノ島 97 — 29 海士1回戦 西ノ島 81 — 40 西郷 関ラバスケットボール部】優勝

【女子バレーボール部】 2試合目 1試合目 西 西 ノ 島 島 0 - 2 -

3試合目 4試合目 西ノ島 1 2 2 2 0 五箇 西郷南 西郷 海士

【男子ソフトテニス部】

22日、23日に安来市で行われる県木・堺組、富谷、木下組)が7月 男子ソフトテニス部団体、個人(吉 総体に出場します。 ル部が7月2日~26日に出雲市で、 この結果、男子バスケットボー

くなかったので、県総体ではしっ

をかけ合いながらプレーしていま 応援し、試合をしているペアは

した。しかし、宿でのマナーはよ

### 男子バスケットボール部 〜大会を終えて 〜

にもつながっていることを実感し大会を通して、普段の生活が試合 生懸命プレーします。 ようにしていきたいです。県総体 ど普段の生活からしっかりできる ました。これからは、授業態度な 多くあったと思います。ブロック 試合では生活面や技術面の課題も では、最後の一秒まで諦めずに きたのでよかったです。しかし、 チーム一丸となって戦うことがで 僕たち男子バスケットボール部 **3年 田中 琉創** 優勝することができました。

## 女子バレーボール部

どの試合も接戦となり、とてもい これからの活動に取り組みたいで 3年生はこれで引退となりますが、 段の練習から頑張ってほしいです。 でも減らすことができるよう、普 は、本番で自分たちのミスを少し 場面もありました。 1、2年生に ちのミスで流れが変わってしまう いゲームでした。しかし、自分た 1勝3敗で4位という結果でした。 す。応援ありがとうございました。 部活動で経験したことを活かして 私たち女子バレーボール部は、

ないようにしたいです。

れず練習に取り組み、悔いの残ら 支えてくださった方への感謝を忘 かりできるようにします。また、



男子バスケットボール部

## 男子ソフトテニス部

(個人戦)

(団体戦)

回戦

西ノ島

0

. 五 五

三島・土屋組松本・淺岡組

1回戦敗退

(女子ソフトテニス部)

(団体戦)

優勝

丸井・向原組 大野・吉谷組 山根・関谷組 富谷・木下組 吉木・堺組

1回戦敗退

2 2 3 優 回戦 敗 退 退

準決勝 決勝戦

西ノ島 2 |

1 0 五箇

海士

までボールをつないでいました。 戦ともに優勝することができまし 団体戦では、 た。個人戦では、どのペアも最後 男子テニス部は、個人戦、団体3年 吉木 陸 部員が一丸となって

また、あいさつなどのマナーの面 ありがとうございました。 生には頑張ってほしいです。 が、県総体に出場する人や1、2年 私はこれで部活動引退となります も徹底してできていたと思います。 ルを追いかけることができました。 ボールを打つことや最後までボー せんでしたが、自分が思うような た。目標としていた一勝はできま 個人戦、団体戦とも初戦敗退でし 私たち女子ソフトテニス部は、 松本

# 女子ソフトテニス部